

SENATOR HOTELS & RESORTS IMPLANTA EL CONTROL BIOLÓGICO DE PLAGAS PARA PROTEGER SUS ZONAS VERDES DE FORMA SOSTENIBLE

Este método inocuo y respetuoso con el medio ambiente se implantará por primera vez en siete hoteles de Almería y Huelva



En Senator Hotels & Resorts continúan apostando por la implantación de una política medioambiental que ayude a garantizar un modelo de turismo sostenible. En esta ocasión, la cadena ha decidido recurrir al control biológico de plagas para gestionar de forma sostenible las zonas verdes y jardines de sus establecimientos.

El control biológico se implantará en primer lugar en hoteles de la provincia de Almería, entre los que se encuentran Playacapricho Hotel, Playasol Aquapark & Spa Hotel, Diver Roquetas, Playadulce Hotel, Cabo de Gata Hotel y Zimbali Playa Spa Hotel; así como en Playacartaya Aquapark & Spa Hotel, en la provincia de Huelva.

En esta primera fase de actuación, el objetivo prioritario será controlar de forma eficaz y respetuosa con el medioambiente algunas de las plagas más comunes, como la procesionaria del pino y el picudo rojo de las palmeras.

Convenio con Koppert

Para llevar a cabo este ambicioso proyecto, Senator Hotels & Resorts ha firmado un acuerdo de colaboración con Koppert, que proveerá de soluciones biológicas necesarias y, al mismo tiempo, ofrecerá el asesoramiento técnico para que la aplicación de enemigos naturales se lleve a cabo de la forma adecuada y en las fechas óptimas.

Este acuerdo para la implantación del control biológico de plagas responde al interés mostrado por la cadena hotelera para evitar la presencia de residuos químicos en sus zonas verdes. En palabras de Antonio García, Responsable de Jardinería de Senator Hotels & Resorts: «Se trata de una importante contribución a nuestros objetivos de sostenibilidad en el área de jardinería».